



INFO-TRAVAUX

Travaux publics | Public Works

250, avenue Bedbrook, Montréal-Ouest (Québec) H4X 1S1
250 Bedbrook Avenue, Montreal West, Quebec H4X 1S1

☎ (514) 485-8597

☎ (514) 484-4589

✉ travauxpublics@montreal-ouest.ca
publicworks@montreal-west.ca

September 3, 2026

COURTNEY INFRASTRUCTURE PROJECT UPDATE

As the Courtney Drive reconstruction project nears completion, the Town would like to thank residents for their continued patience and cooperation throughout the work.

Final grading and levelling of the road foundation is expected to begin next week, tentatively on September 8 and 9. Paving is tentatively scheduled for September 10 and 11, weather and site conditions permitting.

Driveway access will be unavailable while this work is underway. Residents are asked to move their vehicles out of their driveways by the evening of Monday, September 7. During these operations, parking will be permitted outside the work area on adjacent streets where permitted. Please follow all posted signage and parking restrictions. Residents may also park at Town Hall free of charge by contacting the Town at 514-481-8125 to register their vehicle in advance.

Repairs to affected private property will begin following completion of the project. The Town will restore or repair damage resulting directly from the construction work, using before-and-after photos and videos to confirm pre-construction conditions. Restoration work will also be reassessed in the spring, as necessary.

Residents who have questions or wish to report an issue are asked to contact the Public Works Department at publicworks@montreal-west.ca or (514) 485-8597.



INFO-TRAVAUX

Travaux publics | Public Works

250, avenue Bedbrook, Montréal-Ouest (Québec) H4X 1S1
250 Bedbrook Avenue, Montreal West, Quebec H4X 1S1

☎ (514) 485-8597

☎ (514) 484-4589

✉ travauxpublics@montreal-ouest.ca
publicworks@montreal-west.ca

Le 3 septembre 2026

MISE À JOUR SUR LE PROJET D'INFRASTRUCTURE DE COURTNEY

Alors que le projet de reconstruction de la promenade Courtney approche de son achèvement, la Ville tient à remercier les résidents de leur patience et de leur collaboration soutenue tout au long des travaux.

Les travaux de préparation finale de la fondation de la chaussée avant l'asphaltage devraient débuter la semaine prochaine, provisoirement les 8 et 9 septembre. Sous réserve des conditions météorologiques et de l'avancement du chantier, les travaux de pavage sont actuellement prévus les 10 et 11 septembre.

L'accès aux entrées privées ne sera pas possible pendant la réalisation de ces travaux. Les résidents sont donc priés de déplacer leurs véhicules hors de leur entrée privée au plus tard le soir du lundi 7 septembre. Durant ces opérations, le stationnement sera autorisé à l'extérieur de la zone des travaux, dans les rues avoisinantes où il est autorisé. Nous invitons les résidents à respecter la signalisation temporaire et toutes les restrictions de stationnement en vigueur. Les résidents pourront également stationner gratuitement à l'hôtel de ville en communiquant avec la Ville au 514-481-8125 afin d'enregistrer leur véhicule à l'avance.

Les travaux de remise en état des propriétés privées touchées débiteront une fois le projet terminé. La Ville procèdera à la restauration ou à la réparation des dommages résultant directement des travaux de construction. L'état des lieux sera vérifié à l'aide des photos et vidéos recueillies avant et après les travaux. Au besoin, les secteurs restaurés feront l'objet d'une réévaluation au printemps suivant.

Les résidents ayant des questions ou souhaitant signaler un problème sont invités à communiquer avec le Service des travaux publics à travauxpublics@montreal-ouest.ca ou au 514 485-8597.